

アビタシオン千葉 ご入居者及びご家族の皆様

令和4年4月27日

<第2報・最終>

アビタシオン千葉

施設長 小柴 順子

新型コロナウイルス感染終息のご報告

拝啓 平素は格別のご高配を賜り、厚く御礼申し上げます。

先般、ご連絡をしておりました当施設の新型コロナウイルス感染につきまして、以下のとおり終息のご報告をいたします。

職員2名の陽性が判明して以来、ご入居者様・職員共に感染を疑う症状は確認しておらず、感染拡大を防ぐことができたものと判断、また保健所からの指示による自宅待機期間の満了いたしましたので
本日4月27日(水)をもって終息とさせていただきます。

ご入居者様およびご家族の皆様には大変なご不便とご心配をお掛けし、誠に申し訳ございませんでした。皆様のご協力なしでは、この事態を乗り越えることが出来なかつたと存じます。

今後も職員一同、緊張感をもって感染防止対策に努めてまいりますので、何卒ご協力のほどお願いいたします。末筆ながら皆様のご健康をお祈りいたします。

敬具

ご報告	
感染者について	2名とも陽性が確認された日以降は体調悪化もなく症状軽快いたしました。 保健所からは 職員① 19日(火)まで自宅待機、その後勤務可能という指示でした。 20日(水)抗原検査実施。陰性を確認し、職場復帰しております。 職員② 26日(火)まで自宅待機、その後勤務可能という指示でした。 次回出勤前に抗原検査実施し、陰性確認後に復帰といたします。
備考	当該職員2名の陽性確認以降 入居者様及び職員における体調不良者は発生しておりません。